

## Courir grâce au Covid

### COURSE À PIED



L'Ultra XXL Bielensee ne pouvait pas se tenir par manque de participants. En raison des frais à payer pour mettre en place cette course extrême automnale, le jeu n'en valait pas la chandelle. Puis, le Covid et la limitation des manifestations à cinq personnes en ont décidé autrement.

C'est alors que Christoph Allemann, organisateur de l'événement sportif, a eu une idée: organiser la course, mais entre amis. C'est ainsi que cinq (pas un de plus) coureurs, dont notamment le Neuchâtelois Christian Fatton, ont réalisé le tour du lac de Neuchâtel ce week-end.

Samedi à l'aurore, les sportifs se sont mis en route pour une aventure de 93 kilomètres. C'est finalement Julia Fatton – qui a tout de même parcouru 97 kilomètres en raison d'erreurs de parcours – qui a été la plus rapide en 9 heures et 32 minutes.

Alors que les conditions étaient idéales, le tracé se révélait semé d'embûches pour les différents concurrents. «La météo et la température étaient agréables, tout comme le parcours, loin des voies de circulations. J'ai tout de même dû sortir trois fois mon plan pour traverser la forêt entre Rothaus et le pont de Sauges. Nous avons également traversé un tronçon marécageux sur environ deux kilomètres entre Cudrefin et Portalban», détaille Christian Fatton. **FLORIAN CHARLET**